留学先:東亜大学校

氏名:福島亜矢子

#### 【はじめに】

韓国では現在、大統領の問題でデモがよく行われています。この問題はニュースでも毎 日取り上げられており、韓国社会はこれからどうなっていくのか少し不安に感じます。

今月の報告書では2学期の振り返りや先月の報告書でお伝えしていた釜山世界花火大会と大学で行われたインターナショナルデーについてと、語学堂の休みを利用して行った済州島について報告します。

# 【期末試験・修了式】

今回、期末試験に向けて勉強する中で最も苦戦したのが「単語」でした。中級になり、 扱われる単語が少しずつ難しくなっており、日常生活での使用頻度が低い単語も多いので、 それらを覚えるのがなかなか大変でした。

期末試験翌日の修了式で、今学期は皆勤模範賞を頂くことが出来ました。正直、賞を頂けるとは思っていなかったので驚きました。修了式の後、担任の先生から成績表を頂くのですが、今学期私たちのクラスでは先生へ寄せ書きをプレゼントしました!大変喜んで下さったので良かったです。





#### 【釜山世界花火大会】

10月22日に広安里海水浴場で釜山世界花火大会が行われました。大変有名な花火大会で、国内はもちろん海外からも多くの観光客が訪れます。(実際にたくさんの外国人観光客を見かけました!)花火は8時からなのですが、会場へ向かう地下鉄は午後2時頃の段階ですでに混み合っていました。私は語学堂の友人たちと観覧に行ったのですが、夕方には砂浜が人でほぼ埋まっており、ちょうど良い場所を見つけられたため良かったものの、時刻が

迫ると近くの道路も通行止めになり人でいっぱいでした…。

花火は1時間で、前半に海外から招へいされたチームの花火が打ち上げられます。今年は中国のチームで、日本とはまた異なる花火を楽しむことが出来ました。後半からはテーマに沿って花火が打ち上げられます。今年のテーマは「春夏秋冬そして愛の物語」ということで、季節や愛をイメージした花火でした。音楽と照明を効果的に用いた花火は日本とは違ってかなり派手な感じがしましたが、こんな花火もいいなと感じました。





## 【インターナショナルデー】

10月27・28日に東亜大学校でインターナショナルデーが開かれました。

私たち日本人留学生はたこ焼きとお好み焼きを販売しました!たこ焼きが5個入りで1000 ウォン (約100円) お好み焼きが2000 ウォン (約200円) という価格設定だったため、 たこ焼きはかなり早く売り切れてしまいました。お好み焼きも2時間の販売時間内に完売 し、合計18万ウォン近くの売り上げとなりました!この売り上げは私たちが頂けるという ことで、後日、日本人留学生でご飯を食べに行きました。

また、この日は各国の衣装を着るということで、私も浴衣を着ました。10 月下旬ということと当日の天気が雨だったため、中にヒートテックやカーディガンを着込んで対策をしました。語学堂の先生方からは「とても似合っている」と言って頂き、他国の学生からはこの浴衣がすごく綺麗に見えるそうで、何人もの学生から「一緒に写真撮って下さい」と声をかけられました。自分たちが思っている以上に浴衣が人気で驚きました。





## 【済州島へ】

語学堂の休みを利用して日本人留学生 3 名で済州 (チェジュ) 島へ行ってきました。済州島は韓国のハワイと言われていて、日本でいう沖縄のような場所です。釜山からは飛行機で約 50 分ということと、日本からの直行便が少ないこともあり、韓国にいる間に行きたい場所の 1 つでした。大学の授業の関係でわずかな滞在期間でしたが、様々な博物館や有名な黒豚の焼肉を食べることが出来て満足でした。また、韓国語で不自由なく会話出来たことは大きな自信になりました。





## 【おわりに】

12月の中旬には学部の授業が終わる予定で、語学堂の授業も残り1学期となりました。 残りの3ヶ月、より一層韓国語の勉強に励んでいきたいと思います。ではまた、来月の報告書で。